



COMMUNIQUÉ

Prot. n° 02/26

Salaberry-de-Valleyfield
Le mercredi 28 janvier 2026

Objet : Accueil de l'abbé Roger Ouédraogo

Chers frères et sœurs du diocèse de Valleyfield,

J'ai le plaisir de vous annoncer l'arrivée parmi nous, ce mardi 3 février 2026, de l'abbé Roger Ouédraogo, prêtre du diocèse de Kaya, au Burkina Faso, comme prêtre « Fidei Donum », pour une période de 3 ans, renouvelable une fois.

L'abbé Roger nous est prêté par son évêque, Monseigneur Théophile Naré, que nous remercions de tout cœur pour sa généreuse sollicitude.

Prêtre depuis 1991, l'abbé Roger possède une vaste expérience pastorale, en tant que vicaire paroissial et curé, vicaire épiscopal, administrateur diocésain et, tout récemment, Secrétaire général de la Conférence épiscopale Burkina-Niger.

Il possède également une expertise spécifique en droit canonique, ayant été chancelier du diocèse de Kaya, vicaire judiciaire du même diocèse et juge à son tribunal ecclésiastique. C'est d'ailleurs au Canada (Université d'Ottawa) que l'abbé Roger a réalisé ses études en Droit canonique (2004-2011) et obtenu sa Licence puis son Doctorat dans le domaine. Nos hivers ne lui sont pas étrangers!

Parmi nous l'abbé Roger vient donc apporter un précieux appui à notre chancelier, l'abbé Jean Trudeau, dans la perspective prochaine de prendre son relais dans cette responsabilité importante au sein de notre diocèse.

J'ai bien hâte de vous présenter très officiellement l'abbé Roger lors de la messe chrismale, le mardi 31 mars prochain. D'ici là, prions pour son atterrissage en douceur parmi nous.

En Jésus Sauveur,


† Alain Faubert
Évêque de Valleyfield